

SALUTACION DE DESPEDIDA



A través de esta publicación extraordinaria, última de la Agrupación Olímpica, queremos saludarles y dar las gracias a todos los colaboradores en general, ya que a ellos debemos la posibilidad de realizar esta edición, con ilustraciones y cierta categoría, cosa no frecuente en nuestro ámbito, que siempre ha sido modesto. Al decir última publicación de nuestro Boletín, y coincidiendo con el X Aniversario de la fundación de la Agrupación, no queremos decir que esta desaparezca ni mucho menos, sino que el Boletín

no puede llegar más lejos del n.º 50 por la falta de actividad cultural, deportiva, etc... que durante estos 10 años ha venido desarrollándose con tanto éxito e interés.

Por dicho motivo, el boletín en esta ocasión lo hemos hecho para memoria del futuro. En él relatamos lo más resonante de los 10 años que hasta la fecha hace que dura la Agrupación, y creemos será del agrado de todos los olímpicos y simpatizantes. A todos ellos, pues, va ofrecida esta publicación extraordinaria.

